
 

 * 平成２６年度第２回役員会開催 * 

○開催日時 平成 26年 10月 18日 14：00～16：00 

○場   所 島嶼会館 会議室 

         東京都港区海岸 1-1-15 

○出 席 者 首都圏在住役員 10 名（法安、大場、

菅原、崎山、大和田、松原、長谷川、

平野、松本、濱田） 

１．議題 

 （１）「センツウ同窓の集い」の開催（資料１） 

 （２）26年度中間会計報告（資料 2） 

 （３）その他 

  ①東海衛星サービスセンターの移転 

   10月 24日名古屋市港区へ移転 

          奥田理事からの情報 

２．議事 

（1）「センツウ同窓の集い」の開催について 

松原理事から、センツウ同窓の集いについて、10

月８日に世話役会を開いて集いの概要を取りまと

め、資料１により中央地区の会員に通知したいと

の提案があり、了承された。 

○日時・・平成２６年１１月２２日（土）１２：００～ 

○場所・・シーサイドホテル（旧弥生会館） 

○会場設営・運営 

当日の役割 

①進行係・・・・・・・鏡給次郎 

②音響・映像係・・本山健勝 

③来場客案内係・・中野博之、他社友会役員 

④受付係・・・・・・・濱田治、他社友会役員 

⑤連絡係・・・・・・・松原繁弘 

⑥写真係・・・・・・・濱田治、崎山隆 

 

 

（2）２６年度中間会計報告について 

大和田事務局長から 26年度上半期について資 

料２により会計報告があった。 

なお、保有している銀行預金は廃止し、郵便振

替貯金に統合したい旨の意向が出され了承された。

（3）その他・報告事項 

①濱田理事から秋季ゴルフコンペが 10月 15日 

に７名の参加を得て開催した旨報告があった。 

②中部支部奥田理事からの情報として、東海衛

星サービスセンターが 10月 24日名古屋市港区

へ移転する予定であると報告された。 

３．次回の役員会 

第 3回役員会は、平成 27年 2月 14日（土） 

14時から島嶼会館にて開催する。 

 

★★２０１４センツウ同窓の集い開催予定★★ 

【中央地区】 

 日時 平成 26年 11月 22日（土） １２：００～ 

 場所 シーサイドホテル（旧弥生会館） 

【中部地区】 

 日時 平成 26年 11月 29日（土） １２：００～ 

 場所 旬彩の宴 想（名古屋市中区栄） 

【関西地区】 

 日時 平成 26年 12月 1日（月） １２：３０～ 

 場所 神戸国際会館 10階（神戸市中区美幸通） 

【九州地区】 

 日時 平成 26年 11月 29日（土） 

 場所 レストラン三井倶楽部（ＪＲ門司港駅前） 

【東北地区】 

 日時 

 場所 
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中部支部  本田 太作さん 

【 はじめに 】 

自治会活動回顧録投稿に当たって、回顧録を

“虹の涙”と表題し平成１３年４月～平成１７年３月ま

での４年間の活動状

況を、事実に基づき、

また押入れの奥にし

まってあった４年間の

日誌、回覧文書の写

し、会議議事録を参

考にしつつ記憶をたどり件名別に３回に亘って掲

載します。 

表題の“虹の涙”の虹は、虹ヶ丘（自治会名）の

虹、涙は活動中にいろいろ活動遂行に当たって涙

したことから命題としました。 

【自治会役員になったいきさつ】 

 朝から雪がちらつく平成１３年１月１５日、当時の

自治会長から来年度（１３年度）の自治会役員にな

ってほしい旨話があった。しばらく放置していました

が、１月２６日会長から喫茶店に誘われ再度要請が

あり自治会に無関心であった私は強く固辞したが、

他にやる人がいないから是非やってほしいと強硬

にくどかれシブシブ受けることにしました。 

 平成１３年２月２４日次期役員候補者が勢ぞろい

し役割分担の打ち合わせを行ったところ、９人中、

自由に動ける人が私を含め３人（あと６人は現役で

会社勤め）であったことから、打ち合わせの結果、

総務担当（環境・衛生担当兼務）を受けることとしま

した。 

【 自治会活動 】 

３月下旬から活動を始めることとなり、４月からは

毎週、月水金曜日（13：00～17：00）に事務局に赴

き活動をするわけですが、当初は何も指示がなく何

から始めてよいか分からないまま１週間が過ぎ、ま

ず、書類の整理から始めることとしました。 

これも大変な作業で、同じ書類が机、押入れに

散在し、中には個人のものと思われるものが多数あ

り、過去の活動状況を見るのも、何が何処にあるの

か探し出すのに苦労しました。 

書類を全部バラし件名別に整理しなおしました

が、会議資料、回覧文書、会計関係、対外発着、

各委員会別とし、整理に５月下旬までかかり、半分

以上の書類を焼却処分とするような状況でした。 

年間の行事は概ね 

① 毎月第３土曜日１９時から２時間程度組長会議 

（１週間前役員会議） 

② 春の花いっぱい運動を兼ね団地内清掃・草刈

（５月中旬） 

③ 帷子地区公民館祭り（５月２０日前後） 

④ グランドゴルフ（６月中旬） 

⑤ 夏の団地内清掃・草刈（７月中旬） 

⑥ 納涼夏祭り（７月中旬） 

⑦ 防災訓練（９月第１日曜日） 

⑧ 帷子地区市民運動会（１０月中旬） 

⑨ 秋の花いっぱい運動を兼ね団地内清掃・草刈

（１１月中旬） 

⑩ 帷子地区ドッチボール大会（１２月上旬） 

⑪ 自治会定期総会（３月中旬） 

と盛りだくさんですが、会長は最長老がなるしき

たりがあり、何もしないが口だけは出すということで、

実質的には自治体を切り回さざるを得ない状況で

ありました。 

【 自治会の組織 】 

可児市には、市自治連合会の下に１３地区に１６

９自治会があり、当、虹ヶ丘は帷子地区に属し、傘

下に１３自治会があります。また、帷子地区は市の

人口の４分の１を占める最大の地区です。 

【 虹ヶ丘の組織 】 

 会長、副会長（殆ど空席）、ブロック長（４名）、総

務、会計、書記、１５組長で構成され、私が担当す

る総務の主な業務は、文書の受付、会議資料の作

成、回覧文書の発行・配布、入退去の受付、家族
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“虹の涙”自治会活動回顧録（その１） 



調査票の受付管理・保管、その他もろもろ、自治会

事務全般を総括することとなります。 

 また、上記組織のほか、防犯・防火委員会、環

境・衛生委員会、交通安全委員会、分科委員会、

スポーツ委員会の５つの委員会を設置し活動して

おります。 

【 その他の行政機関の補助組織 】 

 行政の要請を受け、帷子地区連合会を通じて下

記の委員派遣要請があり、各委員を選出し派遣し

ています。本来は行政がやることを、自治会を通じ

てやらせるという体質そのものであります。 

 ・帷子地区青少年育成推進委員（３名） 

 ・スポーツ普及及び推進委員（３名） 

 ・可児市消防団第３部団員（２名） 

 ・交通安全協会帷子地区安全指導員（３名） 

 ・民生委員、児童委員（名１名） 

※次回は自治会の改革・改善について 

 

平成２６年１０月１５日（水）クリアビューＣＣに於い

て秋季ゴルフコンペが開催されました。 

  台風１９号が１４日に関東地方を通過し、当日は

台風一過の絶好のゴルフ日和でのプレーと思いき

や、低気圧が居座り朝から雨模様、午後からはとう

とう本降りの雨となりましたが、そんな悪天候はもの

ともせず、全員最後まで元気よくプレーを続けまし

た。 

 このところ好調を続けていたグランドシニアグルー

プもさすがに重馬場に泣き、代わって重馬場得意

の黒田繁雄さんが優勝、菅原志郎さんが準優勝を

獲得されました。 

 参加された方々と入賞された方は次の通りです。 

 

「参加者（スタート順・敬称略） 

１組・・・阿部正一・黒田繁雄・足助正・菅原志郎 

２組・・・沖本良平・加藤恒男・濱田治 

「入賞された方（敬称略）」 

順位   氏名  グロス ＨＣ ネット その他 

優勝 黒田繁雄  101  25  76  DC2、NP 

二位 菅原志郎  107  25  82 

三位 加藤恒男  107  24  83 

「優勝された黒田繁雄さんの喜びの声」 

 社友会ゴルフコンペに参加してから初めての

優勝で大変感激しております。 

 途中からの雨にもめげずまたパートナーにも

恵まれた結果だと思います。 

 これからも 1年でも長くプレーできるように精

進したいと思います。有難うございました。

 

レポーター 濱田治さん 

 

 

 

 

沖本良平さん 

 

 私は、平成２６年７月２３日所属する「我孫子ＣＣ」

（千葉県我孫子市）で開催された、サークルコンペ

で念願のエージシュウトを達成しました。 

 年齢８３歳で８０ストロークと、年齢より３打少ない

成績でした。 過去にも、ハーフ３７、３９、のときが

数回ありましたが、あとのハーフで崩れて達成でき 

ませんでした。 今回は、めずらしく大叩きするホー

２６年度秋季ゴルフコンペ開催 

黒田繁雄さん優勝 

エイジシュート達成 



ルがなく、最悪でもボギーで凌ぎました。しかし、ス

コアをみると距離の短いショートホールで、パーが１

個しかなく通常より悪い状態でした。 それでも達

成できた要因は、パットによるものでした。 

 最近のパットの平均数は３３ですが、当日は２６で

最少タイ記録とともに、「運」（ラッキー）に恵まれて

のエイジシュートでした。これからもこの「運」頼りに

ゴルフを続けたいと思っております。 

 なお、コンペの成績は、グロス８０、ハンディ６、ネ

ット７４、で順位は１０２名中２４位でした。 

 この先、何年ゴルフを続けられるか分かりません

が、社友会の皆さんとのゴルフを楽しみにしており

ます。 

 

★★ 新入会員紹介 ★★ 

平成 26年度に新たに入会された橋爪伸夫さん

と山村勲さんを紹介します。 

 

【橋爪 伸夫さん】 

① 出身は？ 

東京都世田谷区、最寄

駅は下北沢で生まれ育ち

ました。 

② センツウ入社時は？ 

昭和 48年入社（花のヨ

ンパチ）で新入社員訓練

後、東京営業所工務課に

配属され、個性豊かな諸

先輩方からカワイガリを受ける。 

③ センツウでの主な職歴は？ 

東京、小名浜、社長室（社内誌編集担当）、千葉、

坂出、モバイル社出向（2年）、ドコモショップ（横浜

青木橋店、青葉台店、金沢南店）、法人営業部、首

都圏支店、東海衛星ＳＣといろいろな職場と仕事を

経験しました。 

④ 現在は？ 

  平成 26年 3月に東海衛星ＳＣで定年退職し、

現在は西東京市に居住。 

 田舎暮らしが夢であったが、年老いた母（90歳）

が実家の世田谷でひとり暮らし、また農業経験がな

いため、しばらく延期。もっか近所の体験農園にて

約 40種の野菜作りを実習学習中！！  ２年位す

れば農民になれるかな？ 

 近況は、介護の見習い、農業研修生、温泉研究

者、そして妻の送迎をしているヒモのような者？？ 

 

【山村 勲さん】 

① 出身は？ 

名古屋市で生まれ育ち

ました。 

幼少時代は、笠寺境内

や近所を活発に走り回

っていました。 

愛知県立東山工業高校を昭和 47年 3月に卒

業しセンツウに入社しました。高３の時に市営地

下手鉄の星ヶ丘駅から名古屋駅までの１０区間を、

友達と 4人で歩いて帰ったことがありました。（ヒマ

人でした!(^^)!） 

① センツウ入社時は？ 

昭和 47年 4月に神戸支店で集合訓練を受け

た後、名古屋営業所に配属されました。 

② センツウでの主な職歴は？ 

入社以来、名古屋営業所から離れたことはなく、

東海衛星ＳＣで定年を迎えました。 

③ 現在は？ 

平成 25年 3月に東海衛星ＳＣで定年となり、継

続して同ＳＣで勤務しております。 

定年後は、ツアーを利用して嫁さんと全国を旅

行し楽しんでいます。 


